
im Leben angekommen.... 
 
Liebe ist 
die universelle Kraft die alles was ist am Leben hält 
alles ist eine Projektion des Geistes 
der Geist bewegt die Materie 
 
Maya = Illusion ist die stoffliche Welt 
die die 7 Elohim erschaffen haben 
alles ist GEIST 
auch die geistige Welt ist die Schöpfung des EINEN 
so wie oben ist es auch in dieser Welt 
 
denn alles was ist  
sind die Gedanken GOTTES 
auf der Ebene des SEINS! 
 
Erst bedarf es der Vorstellung oder Projektion im GEIST 
damit etwas erdacht, geplant und dann entstehen kann! 
 
Alles was ist... war ..oder kommt  
ist nur möglich 
 da es bereits im Geist existiert! 
 
Auch die Ebene der Engel, bis zu den Seraphen  
sind die Geister GOTTES 
die seine Eigenschaften und Energie als Spiegel seines Geistes entsprechen 
 
Die 12 Zeitalter der Sternzeichen 
entsprechen den 12 Eigenschaften GOTTES 
in denen alles was es zu erfahren gibt 
dort in einem Sonnendurchlauf von 12.000 Jahren 
gelebt, geliebt und in allen Varianten und Extremen 
als Spiel des Lebens entsteht 
 
shakespare sagte: 
die Welt ist die Bühne und wir die Schauspieler darauf 
oder Göthe in Faust: 
das Böse bringt immer nur das Gute hervor 
es ist ein Lernprozess der Entwicklung des Individiums 
zu allem was ist 
um die Liebe im Kollektiv in allen Spielarten und Spiegelbilder zu erfahren! 
 
Dies ist nur in Form von Mensch SEIN möglich, 
denn im Geist gibt es keine Emotionen oder Gefühle 
das macht in der Ewigkeit einsam 
 
Mit wem kannst du dich austauschen? 
Was bringt dich weiter! 
 
 
 
 



Erst in der Konfrontation mit der Polarität 
im Spiel der Resonanz 
im Spiegel von allem was möglich ist 
in allen Erscheinungsformen und Extremen 
kommt der Geist wenn er sich in Allem erfahren hat 
zur Ruhe 
GOTT ist in allem was ist MENSCH geworden, 
um als Bild seines SELBST 
die Krone der Schöpfung zu werden! 
 
Der Baum der Erkenntnis von GUT und BÖSE 
hat seinen Zeck erfüllt! 
Alles ist gelebt, erfahren, gesagt und getan! 
Die Liebe ist vollkommen  
weiß alles  
glaubt alles  
hofft alles  
die Liebe versagt nie 
denn sie Ist GOTT und Leben 
 
Das Angesicht der 4 Seraphe bedeuten die Eigenschaften Gottes 
LIEBE-Weisheit-Macht und Gerechtigkeit 
 
Doch das Angesicht des Menschen alleine ist LIEBE 
den nur auf dieser EBENE kann sich GOTT in allem erfahren und SEIN 
 
Jetzt ist GOOT ganz Mensch geworden 
der Mensch ist GOTT geworden in der LIEBE von allem was ist! 
 
Er hat die Ebene des Fleisches verlassen  
das EGO überwunden 
alle Ängste und Tode erlebt 
alle LIebe und Gefühle die möglich sind erfahren 
 
Jetzt kann GOTT im Menschen seinen RUHETAG genie0en! 
Siehe das Zelt GOTTES ist bei den Menschen 
er ist ihr GOTT und weilt mitten unter der Menschenwelt 
er lässt durch der LIEBE Macht 
alle Kriege aufhören 
alles LEID beenden 
den das Spiel der Erfahrung ist zu seinem ENDE gekommen 
 
Wie durch einen Menschen die SÜNDE und der TOD als Erfahrung notwendig war 
und alle Menschen diesen Lernprozess wieder als Einzelne durchschreitten 
um zu sein wie GOTT 
erkennend GUT  & Böse 
führt  dieser schmale und oft steinige WEG zum ewigen SEIN in GOTT 
denn alle seine Geschöpfe sind vollkommen aus der LIEBE erschaffen 
als Ausdruck aller möglichen Spielarten des Lebens auf dieser ERDE 
 
 
 
 



Es ist sein zu Hause  
von Anbeginn der Schöpfung an gewesen 
und wird es immer SEIN! 
 
Du bist wie alles was ist  
ein Gedanke GOTTES 
ewig 
ohne Anfang oder ENDE 
den du bist ein Gottesfunken 
der im Licht  der ewigen Wahrheit 
Gestalt bekommt 
 
durch alles was du lebtst 
wird es ein Teil von dir 
mit dem Ziel 
zu SEIN wie GOTT 
Schöpfer und Gedanke deines eigenen SEINS 
 
Alles was unbewusst in deinem Leben geschieht 
ist nur der Spiegel deiner Innenwelt 
 
Das LENEN macht keine Fehler 
es fehlt dir nur die eine oder Andere Erfahrung 
um alles was möglich ist  
in deiner Persönlichkeit zu intergieren! 
 
Wenn du das vertsehst 
begrüßt du jeden Tag als Chance der Entwicklung 
auf dem WEG in die AGAPE 
die Liebe GOTTES  
die alles was ist bewegt 
und auf der Ebene der Materie 
beobachtet und lernt! 
 
Das Zeitalter des Fisches 
des Spiels der Macht in allen Varianten weicht  
das Zeitalter des Wassermanns ist bereits angebrochen 
ER weilt bereits unter den Menschen 
den nur als Mensch ist es möglich in aller Eigenerfahrung 
anderen Menschen Vorbild und König aller  Herzen zu sein 
 
Denn der Liebe Macht kann nichts und niemand widerstehen 
denn alles was ist  
ist Liebe als Grundbaustein allen Lebens 
 
Die ganze stoffliche Schöpfung wird sich in der Lieben aller Menschen wandeln 
zum goldenen Zeitalter  
der Synergie 
der Symbiose 
 
 
 
 



 
 
Jeder Mensch  
und alles was ist in Form von Materie 
wird die Schwingung der bedingungslosen Liebe werden 
denn GOTT ist in allem was ist bereits enthalten 
 
 
Erinnere dich Mensch wer du wirklich bist 
gehe in die LIEBE zu allem was ist 
 
und lebe als Spiegel alles was möglich ist 
in der LIEBE, in deiner göttlichem Macht, der Weisheit und Gerechtigkeit! 
 
Dann bist auch du angekommen 
denn ales was ist möchte eliebt werden! 
 
Dann beginnt das wirkliche Leben 
das GOTT von Anbeginn der Zeit an 
für dich vorgesehen hat 
 
Denn du bist wie ER 
alle Türen und Tore sind jetzt offen 
um einzutretten in das Allerheiligste GOTTES 
 
denn GOTT ist Mensch geworden 
und der Mensch ist GOTT geworden! 
 
Alles was ist geht jetzt den WEG der Liebe 
alles ist bereits gesagt, gelebt, erfahren 
so ist alles erfüllt was geschrieben steht 
und darf auf der Ebene der Materie sich Ausdruck verschaffen 
mit aller Macht der LIEBE 
in aller Weisheit und Gerechtigkeit 
werden die Völker dieser Erde in der Liebe vereint! 
 
Die Liebe Gottes weilt bei den Menschen 
ist Mensch geworden 
der Himmel ist auf Erden 
der göttliche Geist ist vollkommen 
 in einem Menschen manifestiert 
 
Durch einen Menschen kommt die LIEBE 
und bleibt für immer 
jedes Auge wird IHN sehen 
alle Offenbarung wird Wirklichkeit 
die Suche GOTTES nach sich SELBST ist beendet! 
ER ist angekommen im Menschen 
 
 
 
 
 



GOTT ist Mensch geworden in allem was ist 
er ist die Krone seiner eigenen Schöpfung geworden 
um alles zu sein 
zu erfahren 
vollkommen im Tun 
in allem was ist die LIEBE zu spiegeln 
denn nur der Liebe Macht 
ist es möglich das allen Menschen  
zu ihrem Ursprung zurück finden 
sich erinnern wer sie wirklich sind! 
LIEBE!!!  
Ist alles was ist, war und jemals sein wird! 
 
carlo cuore 04.06.2017 
DER WASSERMANN 
Der Mensch ist GOTT geworden! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


